

「区民大運動会」改め 第2回若槻スポーツフェスティバルを開催します



ドッヂビー



ボッチャ

2019(令和元)年まで70年余り行つきました区民大運動会に代わり、スポーツを通じて、住民の体力向上と交流を図る「新たな試み」です。子どもたちを含め老若男女、どなたでも自由に参加できます。地区単位のチームも歓迎です。

2回目の今回も気軽に楽しめて交流ができるドッヂビー、ソフトバレー、ボッチャ、グラウンドゴルフの4種目を予定します。どの競技もその場で簡単な説明を受けて参加できるように計画しております。

また、全員に参加賞、飲み物、勝利チーム賞なども用意いたします。

●日時 10月13日(日)午前8時30分ころからお昼ごろまで

●場所 若槻小学校体育館、校庭

事前に地域の回覧にて希望者を募りますので、奮ってご参加ください。



ソフトバレー

グラウンドゴルフ
(公民館部会)

令和6年度 「ホタルウイーク」開催

本年度ホタルウイークを6月29日(土)から7月7日(日)の9日間、土京川付近の観賞路で開催しました。例年通り梅雨空の中での開催でしたが想いが通じたのか幸いにも雨天中止は6月30日の1日だけで8日間は無事に開催することが出来ました。

期間中は、ホタル約595匹が確認され、来場者数は1,408名、ホタル募金は40,179円と昨年を倍近く上回りました。年を追うごとにホタルへの関心の高さを感じる事となりました。なお、来場者には若槻小学校児童88名の他、高齢者夫婦をはじめ家族連れが多数来場し、1日平均176名、多い日は372名という盛況ぶりでした。

なかでも鑑賞後の帰路で立ち止まり「初めて來ました。淡い光に感動してホントに癒されました。来年も必ず来ます。ご苦労様です。」と感動と労いの言葉をかけていただき、その言葉にこちらも感動と癒しをいただきました。



また、近隣住民の皆様やコミわかの各部会及び関係協力団体の皆様のご理解とご協力のもとで、無事にホタルウイークを開催することが出来たことを心より感謝申し上げます。来年度も素晴らしいホタルウイークを迎える事を願ってやみません。そして何より主役のホタルに有難うございました。

(自然環境部会・ホタルウイーク実行委員会)

山千寺だより

山千寺観音堂の修復工事が始まりました。

いよいよ！ようやく!!
長年の念願だった観音堂の修復工事に取り掛かる事になりました。

会員による第1次5



7月14日 観音堂において工事安全祈願祭が執り行なわれました。

年計画の積み立てと一般寄付に加え、長野市文化財課からの補助金交付も決まり、現時点でもっとも急を要する屋根の修復工事を第一期工事として開始することになりました。工事開始に先立ち、7月14日午後、保存会役員、地元代表、施工業者の参列の下、工事安全祈願祭を執り行いました。

平成29年度からはじめた修復費用の確保のため積み立てにご協力いただいた多くの会員の皆様、会員以外で寄付を下さった方々に改めて感謝をこめ、以下の通り修復工事が始まったことを報告させていただきます。

*工事内容: 観音堂屋根の葺き替え

*工事期間: 7月14日から9月30日(予定)

*工事期間中は観音堂周辺への立ち入り、通行が出来ません。

尚 恒例の観音祭りは修復工事のため今年度は中止としました。

山千寺観音堂修復工事見学会のお知らせ

以下の通り山千寺観音堂修復工事見学会を開催します。

実施日時: 8月18日(日)午後1時半から約1時間半 小雨決行

集合場所: 山千寺入り口

集合時間: 午後1時半

修復工事の内容、状況を皆さんにご覧いただき、観音堂の現状と今後の課題等についてご理解いただけることを願っています。

この機会に是非山千寺へ足をお運び下さい。お待ちしております。



(山千寺史跡保存会)